Et dans ce négoce d'animaux vivants il ne faut pas oublier non plus l'élément principal, la nourriture : le foin et l'avoine, les deux articles dont notre Division est le grand producteur et le meilleur fournisseur.

Ainsi cette Commission du Hâvre, dont la tâche est de remplir dans le système économique de notre Région le rôle de pompe aspirante et foulante, concentrera sur notre port les éléments de commerce épars, pour les expédier ensuite, soit sur des points de l'intérieur, soit sur des contrées d'outre-mer. Mais cette tâche, d'une importance si considérable pour notre Centre, la Commission ne pourra la remplir avec succès que du jour où son système d'amélioration sera complété. Il est donc du devoir de notre Chambre de Commerce d'aider de toute son nfluence à ce que les moyens seront fournis à la Commission pour accélérer ses travaux. Car sans cela il est guère raisonnable de vouloir demander de réunir sur notre place les produits de la région, à plus forte raison vouloir s'attendre à ce que les produits nous viennent du dehors, le bois et le phosphate de l'Ottawa, ou les animaux vivants des Provinces de l'Ouest.

Durant sa gestion notre Conseil d'Administration fit également des démarches à Ottawa et à Québec pour engager nos gouvernements à faire faire des explorations par leurs Ingénieurs des mines, principalement dans la région du St. Maurice et dans la rangée des Laurentides. Il est avéré que notre territoire est très-riche en minérais de toute sorte, le plus riche peut être en fer de la province; on en trouve partout, voir même dans des lacs, comme celui à la Tortue dont le lit est exclusivement composé de ce minérai, et le lac "à la Peinture" dont les eaux terreuses sont formées d'une solution d'ocre que les ha-

CE